



Somos un colectivo activista del ecologismo unido por el rechazo a la adaptación al capitalismo verde neoextractivista de las grandes organizaciones ecologistas, que denominamos para abreviar el G5. Éstas Se han vuelto cada vez más burocráticas, independientes de su base activista a la que persiguen para conseguir unanimidades que legitimen los privilegios de su nueva forma de vida engrasada por subvenciones y financiación de fundaciones, supuestamente filantrópicas, que pretenden convertir a la crisis en una nueva oportunidad de negocio.

La burocratización hace opacas a las organizaciones y merma su democracia interna mientras abandona a su suerte las luchas ecologistas, las inutiliza para afrontar las problemáticas medioambientales para las que las creamos.

Nuestra principal meta es apoyar la lucha, como respuesta a las crisis generadas por el capitalismo, el despliegue de macrorenovables, contra la contaminación atmosférica de la tierra y las aguas, por la defensa del territorio, la sobreexplotación de los acuíferos, contra la ofensiva de la Unión Europea por la extracción de materias primas críticas .

Nos une la indignación por la pasividad ante el cambio climático, por las inútiles cumbres climáticas, por las amenazas que se ciernen sobre el planeta y nosotras mismas, como la transición energética y el colonialismo del capitalismo verde, y por la burocratización de nuestras organizaciones. Sin organización las posiciones críticas se diluyen, se pierde lo aprendido, se desaniman quienes luchan por los escasos resultados de su esfuerzo.

Hemos sido parte de Ecologistas en Acción, aún lo son algunas. Con independencia de como se resuelva su futuro, sabemos que son necesarias redes solidarias y resilientes para el decrecimiento, que hay mucho que aprender para reconciliarnos con la naturaleza y el planeta y que podemos contribuir aportando conocimiento y experiencia... Por todo ello hemos decidido convertirnos en **promotoras** de una nueva organización ecologista con cuantas personas, plataformas u organizaciones, encontremos en el camino.

Nos sentimos solidarias con las plataformas de defensa medio ambiental y social frente a las agresiones del sistema capitalista, apoyamos sus luchas a las que nos unimos, por ello os ofrecemos un entorno de colaboración entre iguales con los medios que tenemos y ponemos a vuestra disposición, principal o especialmente la página web <https://ecoindignadas.org/> y nuestro canal de noticias y debate en Telegram <https://t.me/ecoindignadas>. Así mismo ponemos a vuestra disposición también todo nuestro saber, entender y conocimientos adquiridos durante todos estos años en la causa ... sin olvidarnos el conocimiento que puede aportar la profesión de las que estamos en esta causa ...

Con las organizaciones ecologistas que mantienen los valores fundacionales compartimos una cultura y experiencias que nos hacen sentirnos cercanas. Estamos por ello dispuestas a concretar tanto acuerdos puntuales de acción como acuerdos estratégicos para la promoción de una nueva organización ecologista.

Si quieres ser promotor no olvides traer contigo tus valores ecologistas y tus propuestas para la deliberación en los huecos que nos dejen las luchas ecologistas, e ir tejiendo entre todas los compromisos acuerdos y valores que nos lleven a una asamblea constituyente.

